

Nr. 2 / Köln, im Juni 2012

## ART COLOGNE erhält Kölner Kulturpreis

Kunstmesse gewinnt in der Kategorie ‚Kulturereignis des Jahres 2011‘  
Preisgeld geht an den Förderverein ‚Freunde der ART COLOGNE‘



**Der Kölner Kulturpreis in der Kategorie ‚Kulturereignis des Jahres‘ geht in diesem Jahr an die ART COLOGNE. Die vom Kölner Kulturrat verliehene Auszeichnung würdigt herausragende Leistungen und wegweisende Entwicklungen im Kölner Kulturleben. Daniel Hug, Direktor der ART COLOGNE, nahm am 20. Juni 2012 im Museum für Angewandte Kunst Köln die Auszeichnung entgegen.**

[www.artcologne.de](http://www.artcologne.de)

Ihr Kontakt bei Rückfragen:  
Benjamin Agert  
Telefon + 49 221 821-2076  
Telefax + 49 221 821-2181  
E- Mail  
[b.agert@koelnmesse.de](mailto:b.agert@koelnmesse.de)

„Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung, denn sie zeigt, dass wir Aussteller und Publikum mit unserem Konzept überzeugen konnten“, freut sich Daniel Hug, „Köln und die ART COLOGNE sind wieder eine feste Größe im Kunstgeschehen und werden national und international sehr positiv wahrgenommen.“

Koelnmesse GmbH  
Messeplatz 1  
50679 Köln  
Postfach 21 07 60  
50532 Köln  
Deutschland  
Telefon +49 221 821-0  
Telefax +49 221 821-2574  
[info@koelnmesse.de](mailto:info@koelnmesse.de)  
[www.koelnmesse.de](http://www.koelnmesse.de)

Geschäftsführung:  
Gerald Böse (Vorsitzender)  
Katharina C. Hamma  
Herbert Marner

Vorsitzender des Aufsichtsrates:  
Oberbürgermeister Jürgen Roters

Sitz der Gesellschaft und  
Gerichtsstand: Köln  
Amtsgericht Köln, HRB 952

Dass die größte deutsche Kunstmesse auch bei den Kölnern selbst hohes Ansehen genießt, beweist der Verleihungsmodus. Der Preis in der Kategorie ‚Kulturereignis des Jahres‘ wurde im Rahmen des ‚Kölner Kulturindex‘ durch eine repräsentative Bevölkerungsumfrage unter 1.000 Kölner Bürgerinnen und Bürgern ermittelt. Die Jury des Kulturrats trifft eine Vorauswahl von zehn Ereignissen, aus denen die Befragten wählen können. Gefragt wurde nach dem Bekanntheits- und Beliebtheitsgrad der Veranstaltung. Weitere Nominierte waren u.a. das Musikfestival c/o pop, die Kölner Musiknacht und die Ausstellung im Museum Schnütgen ‚Glanz und Größe des Mittelalters‘.

Der Vorsitzende des Bundesverbandes Deutscher Galerien und Kunsthändler Klaus Gerrit Friese betonte in seiner Laudatio: „Die ART COLOGNE hat ihre Ruhe zurück erhalten und zeichnet sich wieder durch ihre klare Hinwendung zur Kunst aus.“

Auch die im Rahmen des ‚Kulturindex‘ parallel befragten Kölner Kulturexperten wählten die ART COLOGNE zum wichtigsten Kulturereignis 2011.

Seite  
2/2

Der Preis ist mit 5.000 € dotiert. Die Koelnmesse als Veranstalter der ART COLOGNE wird das Geld an den Förderverein ‚Freunde der ART COLOGNE‘ weitergeben. Die 2002 gegründete Initiative sichert durch gezielte Ankäufe Kunstwerke, die als Leihgaben den hiesigen Museen zur Verfügung gestellt werden.

Der Kölner Kulturpreis wird in diesem Jahr zum dritten Mal verliehen. Gewürdigt werden jeweils die Leistungen des Vorjahres. Neben dem „Kulturereignis des Jahres“ wurden Auszeichnungen für den „Kulturmanager des Jahres“ und der „Ehrenpreis der Jury“ vergeben.

**Anmerkung für die Redaktion:**

Bildmaterial zur ART COLOGNE finden Sie in unserer Bilddatenbank im Internet ([www.artcologne.de](http://www.artcologne.de)) im Bereich Presse.

ART COLOGNE bei Facebook:

<http://www.facebook.com/#!/pages/Art-Cologne/179050562113383>